
Конкурсная комиссия по отбору кандидатур 
на должность Главы города Сургута

В Думу города Сургута

Уважаемый Сергей Афанасьевич!

В соответствии с частью 10 статьи 4 Порядка проведения конкурса по 
отбору кандидатур на должность Главы города, утвержденного решением 
Думы города Сургута от 30.06.2015 № 744-УДГ, направляем решение 
конкурсной комиссии о представлении в Думу города кандидатов по 
результатам конкурса, оформленное протоколом заседания конкурсной 
комиссии по отбору кандидатур на должность Главы города Сургута от
16.11.2015 №2.

Приложение: на f- л. в 1 экз.

Председатель конкурсной комиссии

№18-01-2800/15-0-0 
от 16.11.2015



ПРОТОКОЛ № 2
заседания конкурсной комиссии по отбору кандидатур на должность

Главы города Сургута

муниципальное образование
городской округ город Сургут 16 ноября 2015 года

Заседание комиссии проводится 16.11.2015 года в 13 часов 10 минут по 
адресу: Ханты-Мансийский автономный округ -  Югра, г. Сургут, ул. Восход, 
дом 4, зал заседаний Думы города

Присутствовали:

Члены комиссии:

Забозлаев Алексей Геннадиевич

Зайцева Татьяна Александровна

Минулин Кирилл Равильевич

Панасевич Вера Ивановна

Сазонов Олег Анатольевич

Салахов Валерий Шейхевич

- заместитель Губернатора Ханты- 
Мансийского автономного округа -  
Югры

председатель Сургутской
районной организации
Нефтегазстройпрофсоюза 
Российской Федерации
- руководитель Службы жилищного 
и строительного надзора Ханты- 
Мансийского автономного округа -  
Югры

почётный гражданин Ханты- 
Мансийского автономного округа -  
Югры, почётный гражданин города 
Сургута
- депутат Думы города V созыва,
председатель Объединённой
профсоюзной организации общества 
с ограниченной ответственностью 
«Газпром трансгаз Сургут»

директор муниципального
бюджетного общеобразовательного 
учреждения гимназии «Лаборатория
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Салахова», почётный гражданин 
Ханты-Мансийского автономного 
округа -  Югры, почётный 
гражданин города Сургута

Скурихин
Александр Александрович - директор Департамента

внутренней политики Ханты- 
Мансийского автономного округа -  
Югры

Уткин Анатолий Валерьевич - директор Департамента по
управлению государственным
имуществом Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры

Число членов комиссии, принимающих участие в заседании комиссии, 
составляет 8 человек. Кворум для проведения заседания комиссии имеется.

Повестка заседания:

1. Проведение второго этапа конкурса по отбору кандидатур на 
должность Главы города Сургута - собеседование.

2. Принятие решения о представлении в Думу города Сургута 
кандидатов на должность Главы города Сургута.

СЛУШАЛИ: 1. Проведение второго этапа конкурса по отбору 
кандидатур на должность Главы города Сургута -  собеседование.

ВЫСТУПИЛИ:
Салахов В.Ш., председатель конкурсной комиссии о том, что второй 

этап конкурса заключается в оценке комиссией профессиональных и 
личностных качеств кандидатов, их видения развития города, организации 
работы Администрации города.

На втором этапе конкурса с каждым кандидатом комиссией проводится 
собеседование. Собеседование кандидатов осуществляется в алфавитном 
порядке. Кандидат кратко излагает свое видение работы Главы города, 
планируемые действия по развитию города, совершенствованию 
деятельности Администрации города.

Заслушан доклад кандидата Кадацкой Жанны Сергеевны.

Вопросы членов комиссии Ответы кандидата
Как вы в целом оцениваете стратегию 
2030? Какие блоки вы считаете не

Требуют доработки блоки спорт, 
образование, культура.
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доработаны? Предусмотрено строительство 22 
объектов спорта до 2018 года. 
Непонятно какими мероприятиями 
будут достигаться результаты?

Участвовали ли Вы лично в 
разработке стратегии?

Не участвовала.

Какой бренд города Вы бы сделали 
будучи Г лавой города?

Город, где каждый человек может 
реализовать себя -  спорт, 
студенческие, научные городки, и 
работа.

Ваши первые шаги, первый рабочий 
день в должности Г лавы города.

Проблема - отсутствие управления 
имеющими
высококвалифицированными
кадрами.
Глава города - хозяин города -  
инициатор изменений.

Главная причина мешающая жить, 
развиваться в Сургуте.

Нужно найти плечо -  рычаг с 
помощью которого с наименьшими 
усилиями можно изменить ситуацию. 
Многое зависит от Главы города.

Каков критерий оценки 
результативности работы Г лавы?

Экономический результат работы и 
удовлетворенность жителей.

Ваша общественная деятельность, 
гражданская активность.

Преподавательская деятельность, 
была членом избирательной 
комиссии. Но главное для меня было 
создать условия для эффективной 
работы своих коллег. Мне приятно 
делать положительное для людей, 
вкладывать душу в дело.

Точечная застройка, благоустройство, 
доходы бюджета. Какой механизм 
должен стать началом, чтобы все эти 
вопросы урегулировать?

Стратегия города, внутренний кодекс 
взаимодействия власти и жителей. 
Администрация должна регулировать 
и предоставление услуг и 
строительство и деятельность 
управляющих компаний.

Попросили прокомментировать 
проведение реформы бюджетного 
процесса (из доклада).

Необходимо начать действовать, 
появятся и возможности.

Что бы вы хотели за 100 дней в 
должности сделать и получить какой 
результат?

Результат изменений не бывает здесь 
и сейчас.
Настроить работу Администрации, 
провести ротацию, изменение кадров, 
чтобы служащие действовали для
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улучшения жизни граждан.
Какой срок полномочий должен быть 
у Главы города, чтобы он в 
дальнейшем не мешал развитию 
гражданского общества?

Такую оценку могут дать граждане и 
внутренняя совесть.

Как бы вы решили вопрос со 
строительством новых школ?

При застройке новых микрорайонов 
необходимо решать вопрос со 
строительством объектов социальной 
инфраструктуры.
ГЧП -  привлечение инвесторов. 
Введение школьных автобусов 
(подвоз детей), перераспределение 
школьных потоков.

Каким образом можно провести 
ротацию кадров в Администрации?

Привлечение бизнес-тренеров, 
внутреннее перемещение по 
вертикали, переход на контрактную 
систему для замов главы 
Администрации. Изменение 
структуры Администрации.

Заслушан доклад кандидата Марковича Андрея Алексеевича.

Вопросы членов комиссии Ответы кандидата
Как Вы будете строить 
взаимодействие с Думой города?

Буду выстраивать конструктивный 
диалог, т.к. депутаты представители 
народа.

Не должны ли все объекты спорта 
быть в образовании?

Могут находиться в смежных 
отраслях.

Как Вы планируете оптимизировать 
систему управления?

У Дмитрия Валерьевича приоритет в 
этой части, он уже 5 лет в этой теме.

Что из Вашего профессионального 
опыта, трудовой деятельности может 
быть полезным с 23.11.2015 в 
должности Г лав города.

Государственная служба -  хороший 
опыт взаимодействия со всеми 
уровнями власти.

Вы знакомы с бюджетом города? Просматривал в стратегии.
С действующим бюджетом не 
знакомился.

Ваше мнение о введение института Высказался о положительном
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платы за капитальный ремонт жилого 
фонда, создание Фонда.
Предостерег от популистических 
заявлений.

влиянии. Но подход и реализация 
должны быть скорректированы. 
Жители должны создавать счета на 
свой дом.

Какие механизмы Вы предполагаете 
для привлечения средств для 
строительства социальных объектов?

Привлечение окружных средств, 
инвестиций российских и 
зарубежных.

Как оме должны и могут ли, 
участвовать в Программах по 
капитальному ремонту?

не ответил

Заслушан доклад кандидата Попова Дмитрия Валерьевича.

Вопросы членов комиссии Ответы кандидата
Первые Ваши шаги в случае избрания 
на должность.

Кардинальных изменений не будет. 
Оптимизация численности 
проводиться будет.

Как Вы думаете менять, развивать 
институт «советников» Г лавы?

Необходимо слышать мнение 
общественности. Одно из главных 
направлений - создание 
общественных советов по всем 
отраслям.

Вызывает ли тревогу переход 
планирования бюджета на 1 год.

Работа идет планово, главное не 
потерять те наработки которые были. 
В проекте бюджета запланировано 
привлечение кредитов.
Переход на 1 год планирования 
бюджета -  это шаг назад.

В городе нет Дома пенсионеров 
(ветеранов).

В районе «Энергетик» много лет 
находится объект незавершенного 
строительства. Планируем построить 
в этом месте Дом ветеранов.

Пожелание -  бесплатный проезд 
пенсионеров.

Планируется сохранение льготы на 
2016 год.

Насколько необходимо размещение 
билдинг -  садов, создание пунктов 
оказания медицинской помощи в 
многоквартирных домах. Готов ли 
город документально к реализации 
таких проектов.

За таким объектами будущее. 
Планируем переориентироваться от 
строительства отдельно стоящих 
садов ко встроенным таким объектам.

Как планируется решать проблему 
нехватки зем.участков для льготных

Два микрорайона (около 30 
зем.участков) запланированы в
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категории населения. Генеральном плане.
Существует проблема в обеспечении 
инженерной инфраструктурой таких 
земельных участков.______________

СЛУШАЛИ: 2. Принятие решения о представлении в Думу города Сургута 
кандидатов на должность Главы города Сургута

По итогам собеседования, кандидаты на должность Главы города Сургута 
набрали следующее число голосов членов конкурсной комиссии:

1. Кадацкая Жанна Сергеевна.
ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 8 чел.
«Против» - нет.
«Воздержался» - нет.
Решение принято.

2. Маркович Андрей Алексеевич.
ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - __чел.
«Против» 8 чел..
«Воздержался» - нет.
Решение принято.

3. Попов Дмитрий Валерьевич.
ГОЛОСОВАЛИ:
«За» - 8 чел.
«Против» - нет.
«Воздержался» - нет.
Решение принято.

РЕШИЛИ:
2. Представить в Думу города Сургута:
Кадацкую Жанну Сергеевну в качестве кандидата на должность Главы 
города Сургута;
Попова Дмитрия Валерьевич в качестве кандидата на должность Главы 
города Сургута

Председатель конкурсной комиссии В.Ш. Салахов
б



Заместитель
председателя конкурсной комиссии 

Члены конкурсной комиссии:

Секретарь конкурсной комиссии
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